

Les agents de l'Environnement grognent aussi

Comme beaucoup de leurs confrères dans différentes régions de France, ils étaient une centaine, hier dans la matinée, à se réunir devant la préfecture des Bouches-du-Rhône, à Marseille, pour revendiquer une hausse des salaires qui répondrait "à la hauteur de leurs missions".

Il s'agit des agents techniques et techniciens de l'Environnement représentant, entre autres, les offices nationaux de la chasse et de la faune sauvage,

de l'eau et des milieux aquatiques ou encore les parcs nationaux. Outre la revalorisation des salaires, et leur alignement sur ceux de la police nationale, les agents exigent notamment la requalification de leurs postes en catégorie B ainsi que la reconnaissance de la pénibilité de leur travail.

À l'issue de l'audience obtenue dans l'après-midi à la préfecture, cette dernière a assuré de relayer l'information au niveau ministériel.

Pi.Cz.



Une centaine d'agents techniques de l'environnement de la région Paca a manifesté, hier, devant la préfecture. / PHOTO PI.CZ.